

KABAR TERBARU

Bhabinkamtibmas Polsek Balongan Sambangi Warga Untuk Meningkatkan Kesadaran Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 22, 2023 - 15:19



Bhabinkamtibmas Polsek Balongan Sambangi Warga Untuk Meningkatkan Kesadaran Kamtibmas

Indramayu,- Dalam upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Balongan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, Bripka Dirah melaksanakan kegiatan sambang masyarakat di Desa

Sukareja, Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu. Sabtu (22/07/2023).

Dalam kunjungannya tersebut, Bripka Dirah berbaur dengan warga masyarakat, berdialog secara langsung, dan mendengarkan berbagai aspirasi serta permasalahan yang dihadapi oleh warga di Desa Sukareja.

Kegiatan sambang ini menjadi sarana bagi Bripka Dirah untuk mempererat kedekatan dan kerjasama dengan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Dalam kesempatan yang hangat dan akrab tersebut, Bripka Dirah menggalang dan berkordinasi dengan warga mengenai pentingnya menjaga kamtibmas.

Ia menghimbau agar warga selalu waspada terhadap isu-isu yang berkembang di media sosial, khususnya berita hoaks yang dapat menimbulkan keresahan dan ketegangan di masyarakat.

"Berbicara dan berdialog dengan warga adalah cara kami untuk memberikan pemahaman dan kesadaran akan pentingnya menjaga kamtibmas. Sosialisasi mengenai bahaya berita hoaks dan pentingnya verifikasi informasi sebelum menyebarkannya menjadi bagian dari upaya kami dalam mencegah terjadinya konflik dan ketegangan di masyarakat," ungkap Bripka Dirah.

Lebih lanjut, Bripka Dirah juga mengingatkan kepada warga agar tidak melakukan tindakan main hakim sendiri.

Ia menegaskan bahwa penegakan hukum merupakan tugas dari aparat kepolisian dan lembaga hukum yang berwenang, sehingga masyarakat harus tetap memberikan dukungan dan melapor ke aparat terkait apabila menemukan indikasi tindak kejahatan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kaposlek Balongan, IPTU Wawamn mengatakan bahwa kegiatan sambang warga ini merupakan bagian dari tugas rutin Bhabinkamtibmas untuk mendekatkan diri dengan masyarakat.

"Kami ingin masyarakat merasa nyaman berbicara dengan polisi dan melaporkan setiap potensi gangguan keamanan yang ada di lingkungan mereka. Sinergi antara kepolisian dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," kata IPTU Wawan.

Selain itu, kegiatan sambang warga juga menjadi kesempatan bagi Bhabinkamtibmas untuk memberikan informasi terkait program-program kepolisian, layanan keamanan, dan tips-tips keselamatan bagi warga. Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada masyarakat agar tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang belum tentu kebenarannya, seperti berita hoaks di media sosial.

Dengan adanya kegiatan sambang warga yang dilakukan secara berkala, diharapkan sinergi dan kemitraan antara kepolisian dan masyarakat semakin kuat.

Masyarakat merasa lebih dekat dengan polisi dan memiliki kepercayaan yang tinggi terhadap pelayanan keamanan dari pihak kepolisian. Dengan demikian, bersama-sama, mereka dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan

harmonis bagi seluruh warga. Harap IPTU Wawan.